



Juzgadores exigen para 2024 (además de súper salarios) su renta, lentes, comidas...

Además de contar con salarios mensuales de entre 152 mil y 139 mil pesos, los magistrados y jueces que integran el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) tienen una prima de riesgo por 500 mil pesos al año, seguro de gastos médicos mayores, pago de telefonía celular y comidas, les proporcionan un auto con chofer incluido y el pago de gasolina; y si se trasladan a otro estado para trabajar cuentan con ayuda para el pago de su renta. Todo con cargo al erario. Todo incluido en el presupuesto que cada año solicitan y que para 2024 será de 74 mil 793 millones de pesos, 8.50 por ciento mayor al de este año, si es que se aprueba en el Congreso.

“A jueces y magistrados se les dan una prima de riesgo de 500 mil pesos al año; les pagan el seguro de gastos médicos mayores, les pagan el celular, pueden facturar comidas, les dan un carro, la gasolina está pagada, tienen chofer, pero la mayoría de las veces el chofer y el carro se utilizan más para sus familias; además, si se van a trabajar a otro estado les dan ayuda para la vivienda”, contó un exfuncionario del Consejo de la Judicatura Federal que solicitó el anonimato y del cual SinEmbargo pudo corroborar su relación laboral en el Poder Judicial.

Al Consejo de la Judicatura Federal, que integra junto con la SCJN y el TEPJF el Poder Judicial de la Federación, se le asignó este año un presupuesto de 68 mil 933 millones de pesos y para 2024 solicitó la cantidad de 74 mil 793 millones de pesos, un monto que está siendo revisado en el Congreso y que debe ser aprobado o ajustado a más tardar el 15 de noviembre.

Legisladores que trabajan en la revisión del presupuesto solicitado por el Poder Judicial para 2024 han observado partidas que califican como “privilegios, lujos y excesos” y que corroboran lo que exfuncionarios del Consejo de la Judicatura dijeron a SinEmbargo solicitando el anonimato: subsidios de renta, apoyo para anteojos y vestuario, ayuda para el traslado y la alimentación, bonos para gasolina, lubricantes y aditivos para los autos de magistrados y jueces, entre otras cosas “Igual que en la Suprema Corte, en el Consejo de la Judicatura tenemos una serie de privilegios, lujos y excesos que no compartimos, ya que el principio de austeridad es un principio constitucional y podemos empezar por el pago de vestuario para los magistrados y jueces, que están solicitando 235 millones de pesos en este rubro”, explicó en entrevista vía zoom el Diputado Hamlet García Almaguer, integrante de la Comisión de Presupuesto.

<https://www.sinembargo.mx/04-10-2023/4413260>